

**Sehr geehrte Eltern, liebe SchülerInnen der Klasse 7b,**

**die Schulen der Sekundarstufe im Freistaat Sachsen öffnen ab dem 18. Mai 2020 wieder für jeden Schüler ihre Türen.** Die wichtigsten Informationen für die 138. Oberschule können Sie / könnt ihr dem Schreiben von Herrn Lotter auf unserer Schul-Homepage entnehmen:

<https://cms.sachsen.schule/138osdd/start/>

Jedoch sind wir weit von einem Regelbetrieb entfernt. Die Rahmenbedingungen sehen vor, dass jeder Schüler mindestens einmal pro Woche in der Schule beschult wird, sofern dies die organisatorischen Gegebenheiten hergeben. Dies bedeutet jedoch auch, dass die SchülerInnen der Klasse 7b weiterhin einen großen Teil der Aufgaben zuhause bearbeiten werden.

An den Tagen, an denen der Unterricht in der Schule stattfindet, wird die Klasse 7b in Halbgruppen geteilt werden, um den Bestimmungen des Infektionsschutzes Folge zu leisten. Die Gruppen sind den Schülern aus WTH bekannt. Sie können / Ihr könnt die Einteilung ebenfalls dem Anhang "Einteilung Halbgruppen" entnehmen

Ganz konkret wird die Klasse 7b in der Woche vom 18. bis zum 20.05.2020 am **Dienstag, 19.05.2020** in der Schule sein. An diesem Tag findet der Unterricht wie folgt statt:

- **Einlass: 10:30 Uhr**
  
- **Gruppe 1**
  - **En** 10:45 Uhr – 11:45 Uhr (R. 216)
  - **Ma** 12:00 Uhr – 13:00 Uhr (R. 215)
  
- **Gruppe 2**
  - **Ma** 10:45 Uhr – 11:45 Uhr (R. 215)
  - **En** 12:00 Uhr – 13:00 Uhr (R. 216)
  
- **Unterrichtsschluss: 13:00 Uhr**

Bitte beachten Sie / beachtet, dass zur Zeit Blockunterricht stattfindet und dass jeder Block aktuell 60 Minuten lang ist.

Wir werden versuchen, den Schülern der Klasse 7b jeweils den nächsten Unterrichtstag in der Schule zu nennen und auch die zu unterrichtenden Fächer anzusagen. Wir bitten Sie / euch dennoch darum, den Vertretungsplan auf der Schul-Homepage noch aufmerksamer als sonst und mindestens einmal täglich zu lesen. Zuletzt bitten wir Sie / euch, weiterhin die Lernaufgaben auf der Schul-Homepage zu bearbeiten – diese werden bis zum Schuljahresende begleitend Verwendung finden.

**Eine ganz große Bitte kommt zum Schluss: Sollten Sie / Solltet ihr Bedenken oder Ängste bezüglich der Schulöffnung ab dem 18. Mai haben, so bitten wir Sie / euch darum, uns diese Gedanken zu schicken.** Gerne sind wir bereit, den ersten Tag in der Schule zu nutzen, um hier Unklarheiten zu beseitigen, auf Fragen einzugehen, etc. Wir können aber nur reagieren, wenn wir Ihre / eure Gedanken kennen.

Am Ende dieser langen Mail möchten wir Ihnen / euch sagen, dass wir uns freuen, unsere Klasse – "unsere" Schülerinnen und Schüler – endlich wieder sehen zu können! Die zurückliegenden Wochen waren für uns alle außergewöhnlich und stellten uns alle vor vollkommen neue Herausforderungen.

Wir blicken daher optimistisch in die Zukunft, die uns allen hoffentlich wieder mehr Normalität geben wird.

--

Freundliche Grüße,  
Hr. Hollmach / Fr. Fritsch  
(Klassenleitung 7b)